



MEDIA ZONE MONACO : FIN JOUR 3

Date :	24.01.2026	
Jour :	3	Flash N° : 19

Déclarations

21. ROSSEL-DUNAND

« On est là, on est bien content. On n'a pas pu s'amuser [dans la super-spéciale]. C'est dommage mais merci aux spectateurs qui sont là parce que rouler ici, c'est exceptionnel. »

30. KOHN-WHITTOCK

« Des conditions assez extrêmes. Je n'ai pas pris les bons pneus pour celle-ci. Nous avons roulé en slicks mais avons tout de même réussi à avancer. C'était une journée délicate. J'aurais préféré être en pneus pluie, parce que c'était vraiment compliqué. »

32. CHATILLON-CORNUAU

« C'était chaud ! Mais qu'est-ce que c'était bien ! C'était trop court. J'ai essayé d'attaquer mais j'ai pris des aquaplanings de fou. Je me suis vraiment amusé. Je suis très content d'avoir pu rouler dans ma vie sur le circuit de Monaco. C'est une bonne chose de faite. »

35. PELAMOURGUES-POUGET

« Une journée incroyable, pleine de découvertes. On a fait de très bons secteurs ce qui montre le rythme que l'on a. On a fait quand même pas mal d'erreurs dans la neige, on a de la chance d'être encore là. On est venu clôturer cette journée sous la pluie pas de la meilleure manière à Monaco, avec les super-soft, c'était compliqué mais la journée est finie, on fait un reset et demain on va continuer d'apprendre si on peut. L'ambiance de la super-spéciale était géniale. »

37. MOLLE-DUBOIS

« C'était terrible. Des conditions typiques du Monte-Carlo, très difficiles. On termine avec une spéciale incroyable très humide, je ne pense pas avoir déjà vu Monaco comme ça. C'était sympa pour le public, on s'est fait un peu piéger avec l'eau. C'est comme ça. On verra demain. »



38. BURRI-FELLAY

« Je me suis fait piéger sur la peinture au sol. J'aurais dû prendre l'embrayage sur le premier donut, c'était une erreur. Le deuxième était mieux. Ça a glissé toute la journée pourquoi pas ici. »

39. WARTIQUE-ANDERNACK

« Encore une super journée, des conditions incroyables. On est super content d'être là. Il y a encore une longue journée demain donc on va l'aborder avec le sourire comme toujours. C'est magique, on en profite et on a hâte d'être en Suède. »

41. MELLA-PEZZOLI

« J'ai fait deux petites erreurs mais j'aime bien ce genre de spéciales. Je suis très content. Apparemment, j'ai fait un bon chrono. C'était la spéciale que j'attendais le plus, dommage pour la météo mais on est là après trois jours difficiles. C'est le plus important. »

42. KEFERBÖCK-MINOR

« J'espère bien dormir ce soir ! C'était vraiment une longue journée, piégeuse et difficile. Tous ceux qui sont arrivés jusqu'ici peuvent être satisfaits. »

45. DRIVAKOS-BANTE

« Ce matin les conditions étaient vraiment compliquées comme hier soir ; la deuxième spéciale aujourd'hui était un peu mieux. Mais c'est le Monte-Carlo. »

46. MARCHINO-OMETTO

« C'était une spéciale incroyable. Je suis tellement reconnaissant envers l'Automobile Club de Monaco d'avoir réussi à organiser ça. Conduire sur le circuit de F1, c'est un rêve qui devient réalité. C'est tout ce que j'ai à dire. »

47. VOSSEN-BLEIJENBERG

« C'était une très belle boucle. J'ai rêvé de conduire sur le circuit de Monaco et maintenant, je l'ai fait ! J'ai coché ça sur ma liste de choses à faire dans ma vie ! »

49. FONTANA-ARNABOLDI

« Cet après-midi a vraiment été piégeux avec beaucoup de neige fondu. La spéciale était très difficile. On s'en est bien sorti et on est toujours là, ce qui était l'objectif principal. La Super Spéciale s'est plutôt bien passée mais c'était très glissant, donc compliqué. C'est comme ça, et le rallye continue. »



51. ROYÈRE-GRENIER

« La journée s'est plutôt bien passée avec une belle ES12. Sur la dernière je fais une erreur, pourtant je m'y préparaïs à ce donut mais je crois qu'il a piégé pas mal de monde et je pensais faire exception mais non. »

54. CHERAIN-VERMEULEN

« C'était cool, on fait le 3^{ème} temps WRC2 à une seconde alors qu'on part de très loin et qu'il y a beaucoup d'eau donc c'est chouette. On finit bien la journée, moi j'aime ce genre de spéciale un peu comme un Gymkhana. »

56. VON THURN UND TAXIS-HAIN

« C'était fantastique de piloter sur cette spéciale à Monaco. C'était très amusant, j'ai fait une erreur sur le donut mais ça allait. Je me suis bien amusé ! »

59. FRANKE-WENZEL

« C'était très humide, mais je me suis amusé. La super-spéciale était super. »

61. BERARD-BERNABO

« On s'est amusé. Il n'y a pas de grip, ça glisse dans tous les sens. C'est juste pour faire glisser la voiture mais c'est sympa pour le public. On n'a pas trop abîmé la voiture. Il fallait être régulier et pour le moment on est devant, donc c'est bien. »

62. DESSI-GIULIANO

« Je me suis régalé ! La voiture est trop puissante, elle glisse vraiment beaucoup. Je n'ai pas réussi à faire les donuts, c'est parti dans tous les sens. C'est vraiment agréable [d'être à Monaco] ça fait plaisir et puis c'est chez moi ! Je reste presque sur ma faim, j'ai envie de faire plus de tours. »

63. GAZDA-JURGAŁA

« L'après-midi s'est bien passée. La première spéciale n'a pas été bonne pour nous, la suivante était meilleure. La Super Spéciale était magnifique mais très pluvieuse, et je suis content que nous ayons choisi les pneus neige parce que c'était mieux. J'ai vu que de la neige était prévue demain dans le Col du Turini. »



64. DOLCE-GIROUD

« Ça s'est bien passé. C'était très glissant, il fallait assurer et éviter de taper un trottoir. On n'a même pas regardé le chrono et il n'a pas dû être bon. Ce n'est pas grave. On pouvait tout perdre mais c'est passé. C'était rigolo. Demain, avec la neige, on va essayer d'attaquer. »

65. VIGO-CANOBBIO

« Tout va bien. C'était très divertissant et on a très bien débuté. On espère être là demain. La super-spéciale était belle, très humide, mais magnifique. »

66. OLDANI-D'AGOSTINO

« Aujourd'hui s'est très bien passé, nous avons remporté 2 spéciales sur 3. Nous sommes maintenant cinquièmes dans notre catégorie, et on verra demain. »

70. DE MATTEIS-BICO

« Très glissant, comme ces trois jours sur la neige. Ça l'était tout autant sous la pluie. »

72. MICHELLIER-RICHARD

« On a fait 10 kilomètres et on a crevé un pneu neuf. Je n'étais vraiment pas content [rires]. C'était dans une grosse corde, on n'avait pas le choix. On a bien pris du plaisir. Notre concurrent direct, dans la catégorie 2 roues-motrices, a tapé, du coup en crevant, on n'a perdu qu'une minute. On est toujours dans le match pour demain. C'est la première fois que je fais une spéciale « spectacle » comme ça. C'est sympa mais ça glisse. On n'a pas tapé dans les blocs de béton, c'est déjà pas mal. »

73. PALMERO-PASTORINO

« [À propos de la super-spéciale] C'est exceptionnel, vraiment. C'est un sacré travail de tout faire et mettre en place. C'est fabuleux. Il faut vraiment remercier l'Automobile Club de Monaco. »

77. MATTEUZZI-FROSINI

« Cette super-spéciale disputée sur le circuit de F1 de Monaco, c'est une occasion unique. Elle était magnifique et ça nous a rempli d'émotions. »